



## COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración de Repsol YPF S.A. ha nombrado a D. Carmelo de las Morenas López miembro de la Comisión de Auditoría y Control del Consejo de Administración. D. Carmelo de las Morenas fue nombrado Vocal del Consejo de Administración de la Sociedad el pasado mes de julio.

El Reglamento del Consejo de Administración de Repsol YPF, S.A. excluye de la pertenencia a la Comisión de Auditoría y Control a los Consejeros que tengan la consideración de “ejecutivos”. D. Carmelo de las Morenas no tiene dicha condición al haber cesado en las funciones ejecutivas y de Alta Dirección que, como *Chief Financial Officer*, venía desempeñando hasta su jubilación el pasado mes de julio. De conformidad con dicho Reglamento su carácter es el de “Consejero externo”, no teniendo la consideración de “Consejero externo independiente” por no haber transcurrido dos años desde que cesó su relación de trabajo con la Sociedad, tal y como el Reglamento exige para dicha categoría de Consejeros, ni de “Consejero externo dominical” por no haber sido designado a propuesta de alguno de los accionistas con participaciones significativas en la sociedad.

La formación y trayectoria profesional de D. Carmelo de las Morenas López hacen que sea persona particularmente idónea para formar parte de la Comisión de Auditoría y Control de la Sociedad

Madrid, 6 de Noviembre de 2003